

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur bagi Allah Subhanallahu wa ta'ala yang telah memberikan rahmat , karuniaNYa, kemudahan dan kelancaran sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Shalawat dan salam tidak lupa tercurahkan kepada Nabi Muhammad Shalahu 'alaihi wa salam beserta keluarga dan para sahabatnya, semogakita semua senantiasa mendapatkan syafa'atnya.

Penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan dan masukan serta kritik dan saran dari orang-orang di sekeliling peneliti. Semoga hasil kerjasama yang tercipta dalam skripsi ini dapat memberikan pengetahuan dan pengalaman baru serta motivasi untuk mengkaji dan meneliti lebih dalam mengenai Pendidikan Anak Usia Dini.

Peneliti menyadari begitu banyak bantuan yang telah diberikan orang-orang tersayang di sekitar peneliti dalam proses penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, melalui tulisan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

Pertama, Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta sekaligus dosen prodi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini

Kedua, seluruh jajaran Dekanat Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta

Ketiga, Dr. Yuliani Nurani, M.Pd, selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Universitas Negeri Jakarta

Keempat, Indah Juniasih, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing I yang telah meluangkan waktu untuk mengoreksi, memberi kritik dan saran positif serta konten dalam penyusunan skripsi ini

Kelima, Dra. Yasmin Faradiba, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk mengoreksi, memberi kritik dan saran positif secara metodologi dalam penyusunan skripsi ini

Keenam, Azizah Muis, M.Pd, selaku dosen expert judgement yang telah meluangkan waktu untuk mengoreksi, memberi kritik dan saran positif serta instrumen dalam penyusunan skripsi ini

Ketujuh, Seluruh Dosen Program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan berbagi pengalaman hidup yang sangat luar biasa mengenai Pendidikan Anak Usia Dini

Kedelapan, seluruh jajaran Staff Tata Usaha prodi PGPAUD dan Fakultas Ilmu Pendidikan yang telah membantu, melayani dan memberikan informasi yang berhubungan dengan akademik.

Kesembilan, orangtua tersayang abi H. Joko Harsono dan bunda Hj. Rahila yang selalu mendukung dan memberikan motivasi selama di bangku perkuliahan sampai tahap pengerjaan skripsi ini serta menjadi inspirasi dalam bidang pendidikan

Kesepuluh, saudara kandung kakak tercinta Aisyah Harsono, S.Pd dan Muhammad Harsono yang selalu mendukung dan memberikan motivasi selama di bangku perkuliahan sampai tahap pengerjaan skripsi

Kesebelas, bapak H. Tasimin, M.Pd selaku Kepala Sekolah Widya Duta dan ibu Nurhayati, S.Ag selaku Kepala Sekolah Global Prima *Islamic School*, Bekasi yang telah memberikan izin tempat penelitian pelaksanaan uji instrumen dan skripsi

Keduabelas, teman-teman prodi PGPAUD FIP UNJ yang telah kebersamai dalam berjuang selama di bangku perkuliahan hingga penyusunan skripsi khususnya kepada Dina, Sasika, Kartika, Aryani, Sarah dan Lala

Ketigabelas, keluarga besar Konsulat Bekasi, *Dynamic Generation*, Ketua Angkatan se-UNJ, FIP *GREENTTEAM*, BEMJ PGPAUD, LLMP PGPAUD dan BPM FIP Universitas Negeri Jakarta yang telah kebersamai berjuang dalam dunia pendidikan.

Terima kasih untuk semua pihak yang telah terlibat, memberikan do'a semangat dan dukungan yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Mudah-mudahan skripsi ini dapat memberikan manfaat dan pengetahuan bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih

Jakarta, Februari 2019

Peneliti

Fatimah Harsono